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Ata 561 FAP (ordinária, agosto)

 

 Ata 561/2024

Aos sete dias do mês de agosto de dois mil e vinte quatro, às oito horas e quinze minutos,
reuniram-se para uma reunião ordinária os membros do Conselho Administrativo: Sra. Sandra
Raquel Kerber, Rodrigo  Rafael dos Santos Schlingvein, Vanuza Christo Barcellos, Luciana
Correa da Silva, Patrick Zaboski Pinho e Patricia Ossig Rigobello Ketermann e os membros do
Conselho Fiscal: Sr. Rafael Faustino, Rosana da Silveira Rodrigues e Nara Cristina dos Santos.
A reunião ocorreu na Secretaria da Administração localizada na Rua Ramiro Barcelos, 2993,
Bairro Centro. A reunião iniciou com a palavra do Presidente do Conselho Administrativo Sr.
Rodrigo Rafael dos Santos Schlingvein apresentando a pauta da reunião, após a reunião deu
seguimento com o memorando 9.757/2024 o qual trata sobre o parecer da Secretária da
Administração sobre a realização do curso em horário laboral da Prefeitura devendo ser
acordado com a chefia. O Sr. Presidente ressaltou também que a data de validade do
Certificado de Regularidade Previdenciária - CRP é até setembro e que é importante que os
membros realizem a prova de certificação dentro do mês de agosto. Dando continuidade foi
comentado entre os membros a reforma da previdência e seus reflexos (PEC 66), logo após o
Sr. Presidente comentou sobre a reunião agendada com o Sr. Prefeito na data do dia 15 de
agosto, ás 09:00h, conforme memorando 6.773/2024, relacionado ao assessoramento jurídico.
Conselheira Fiscal Nara comentou sobre a importância do Fundo ser independente, para gerir
suas próprias demandas. O Presidente Rodrigo concordou com a importância, que o caminho é
longo e que estamos lutando pelo assessoramento jurídico. Conselheiro Patrick comentou sobre
o aumento da gratificação para o assessor jurídico com a finalidade de qualificar o servidor.
Presidente Rodrigo comentou que é importante, porém hoje o que se tem é o mesmo valor da
gratificação do STA. No segundo momento da reunião o Presidente Rodrigo comentou sobre o
cálculo atuarial, o qual novamente apresentou déficit, e a importância de realização de Concurso
Público. Foi comentado entre todos os conselheiros as alterações no plano de carreira que
poderá ter reflexos no FAP, e que seria importante a participação do Conselho no grupo de
estudos relacionado às alterações no plano de carreira. Presidente Rodrigo comentou que o
Conselho precisa ser técnico, com base nos dados e pensar na sustentabilidade do fundo.
Conselheira Fiscal Nara relatou que tudo que envolve servidores o FAP deve estar envolvido,
porque tudo reflete na sustentabilidade do fundo. Após Presidente Rodrigo comentou sobre a
necessidade de abertura de memorando tratando sobre as demandas apontadas durante a
apresentação do cálculo atuarial, constando a necessidade de realização do censo
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previdenciário, o qual já se deu o início dos estudos para contratação de empresa, solicitação
para realização de concurso público e reforma da previdência prevista na PEC 66, lei do aporte,
a qual hoje não está sendo suficiente, conforme apontado pela Atuaria, e a criação de um grupo
de estudos relacionado à reforma da previdência. Após Presidente Rodrigo comentou que na
data do dia 21/08 ocorrerá um curso, que será realizado pela DPM, que tratará sobre a reforma
da previdência, ficando acordado entre os conselheiros que quem tiver interesse em participar
deve comunicar o setor de STA. Presidente Rodrigo comentou que é importante que uma das
vagas seja reservada para o assessor jurídico e também para os membros do Comitê de
Investimento e servidores do STA. Presidente Rodrigo comentou sobre a necessidade de
criação do regimento interno do Conselho Administrativo, enquanto o documento não está
pronto, ficou acordado entre os conselheiros que as reuniões ocorrerão com no mínimo a
participação de 4 conselheiros e as votações, aprovação, devem ocorrer com votos da maioria
dos presentes. Nada mais havendo a tratar, a Presidente do Fundo de Administração deu por
encerrada a reunião.

_

Vanuza Christo Barcellos

Técnica de Segurança do Trabalho

SMAD - Rua Ramiro Barcelos, Bairro Centro, 2993 - Fone: 51 3632 7157
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